
バレーポール部から 1 , 2年生への呼びかけがありました 

                                                  日立市立坂本中学校長 

 今日は、卒業式の練習と賞状伝達式を行いました。その後、以下のようにバレーボール部の皆さんから、1，2年

生に呼びかけがありました。内容をそのまま掲載します。 

こんにちは! バレーポール部です。  

私たちから、1 , 2年生の皆さんにお願いがあります。 

私たちが取り組んできたボランティア活動を、ぜひ引き継いでほしいのです。 

 私たちは、去年の 1月から、坂下地区に住む一人暮らしの高齢者の方々の集う「さわやかサロン」に合わせて、

毎月、手紙を書いて送る活動をしてきました。「さわやかサロン」との交流は, 20年ほど前から野球部の伝統として

続いていましたが、野球部が休部となり、新型コロナ感染症の流行もあって、数年間、途絶えていました。 

その話を顧問の先生から聞いた私たちは、何か出来ることはないかと話し合い、手紙を書いて送り、一人暮らしで

寂しい思いをしている高齢者の方々を笑顔にしようということになりました。 

たった 4人で、「さわやかサロン」の 16名の方々に毎月手紙を書くのは、正直なところ、大変だなと思う時もありま

した。しかし、お返事をもらったり、福祉協議会の方から感謝されたりといったことから、私たちの活動を多くの方々

が喜んでくださっていることを知り、それを励みに、頑張って手紙を書き続けてきました。 

先程いただいた表彰状は、私たちの活動が、地域の方々に小さな幸せを届けることができた「ご褒美」として、いた

だけたのだと思います。「ご褒美」が欲しくて始めたボランティアではありませんが、私たちの活動を温かく見守って

くださり、認めてくださった方々がいたということは、とても大きな喜びです。 

私たちは、もうすぐ卒業するためボランティア活動が終わりになってしまいます。この活動に引き続き取り組んでい

きたいところですが、残念ながらバレーボール部には後輩はいません。そこで、1 , 2 年生のみなさん、このホラン

ティア活動を、ぜひ、引き継いでもらえませんか?部活動でも委員会でも学級でも、誰が取り組んでもいいと思いま

す。「さわやかサロン」との交流を通して、先輩方から受け継いできた思いやりの心を育んでいってほしいと思いま

す。 

以上が、私たちバレーホール部からのお願いです。話を聞いてくださり、ありがとうございました。よろしくお願いし

ます。 
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